
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＺＥＮＴＳＵＪＩ Japan 

創創立立：：11996688年年 88 月月 44 日日  

国際ロータリー 
第２６７０地区 

◆例会日 毎週水曜日 12:30～13:30 

◆例会場 香川県善通寺市文京町 3-3-3 

(事務所)  善通寺商工会議所 2F 

TEL(0877)62-7627 FAX (0877)62-7656 

E-mail zen-rc@downtown21.gr.jp 

WEB http://www.downtown21.gr.jp/zen-rc 

 

◆会 長        ◆幹 事   

香川 和久      白川  等  

今月～来月第 1 例会のプログラム 
□ ３月 ６日 客話 シンガー 篠田 綾香 様 

                  

□ ３月１３日 卓話  社会奉仕担当 

                 

□ ３月２０日 休会 （定款第 7 条にて） 

 

■■■ ３月２７日 地区研修協議会報告 

各部門参加者 

□ ３月３０日(土)←４月３日を変更  

         12：00～ 善通寺市役所Ⓟ北側広場 

    善通寺ライオンズクラブとの合同花見例会 

 

 

 幹 事 報 告  

＊ 来週は祝日のため、休会です。 

＊ IM が近づいてきました。3 月 23 日（土）高松発フェリー
11：35 各自乗船の上、船内または、会場にて確認しま
す。 

 

 出 席 報 告  正会員数３７名 ,名誉会員１名 

（2024/3/6 現在）   （出席免除会員(b)9 名(a)1 名） 

3/13 (2694 例会) 会員数 37 名 出席会員 17 名（4 名） 
            欠席会員 10 名 
2/28 (2692 例会) 会員数 36 名 出席会員 14 名（5 名） 
＜修 正＞ 

メイクアップ  ５+(1)名 
浪花 穣、関 清伸、髙木誠一、近藤敏幸、安井一博君     
2/28 出席者 25 名 出席率 78.13％ 

ビ ジ ター   ０名 
       

国際ロータリー 

会長   ゴードン Ｒ．マッキナリー 

＊＊＊＊＊＊＊
 

国際ロータリー第 2670 地区 
ガバナー 𠮷岡 宏美 

202３-2４年度【会長運営方針】 

変化に挑戦し、新たなる時代へ歩み出そう 

 

 

週週  報報  
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2024(令和6)年 3月 27日発行

 お 知 ら せ ＊＊＊理事会報告＊＊ 
 
1.3月～4月第 2例会プログラムについて 
1.4月 3日を 3月 30日（土）12：00～市役所Ⓟ北川広場
に変更しﾗｲｵﾝｽﾞｸﾗﾌﾞとの合同花見例会とする 
1．SAA＆親睦結婚記念祝日帰り旅行 17 日を変更・予算等 
会員 10000円奥様 6000円クラブより親睦・SAA各 10万 
1．青少年・社会奉仕合同ひとり親家庭フード支援事業の
件 4 月下旬に実施 内容は前年度同様にする 
1．石巻南 RCとの交流事業親睦ｺﾞﾙﾌ大会 5/25泊（懇親会）、
26 日実施 ｴｸｼﾌﾞ有馬離宮・ﾌｫﾚｽﾄ三木ｺﾞﾙﾌ倶楽部 
1．その他・短期派遣募集無し・4月理事会 3/27 例会後 
 

☆ 会長所感 ☆      

「私たちは何も失っていない、様々な経験が財産になる」     

斎灯サトル（天井画絵師・心学研究家） 

 

2023-2024年度国際ロータリーのテーマ 

総本山善通寺五重塔 

四つのテスト      真実かどうか 

      みんなに公平か 

      好意と友情を深めるか 

      みんなのためになるかどうか 

                                        

（言行はこれに照らしてから）  

 ニコニコBOX   
 

□ 浜崎達彦君：社会奉仕委員会の卓話の機会を
与えて頂きましてありがとうございます。安井会
員、関会員ありがとうございました 

□ 安井一博君：卓話をさせて頂いて有難うござ

いました 

□ 関 清伸君：社会奉仕委員会の発表をして 

 
 



 

 

 

卓  話  
社会奉仕委員会 

委員長 浜崎 達彦 

 3 月が社秋奉仕委員会

担当ということですので、

私が今年度取り上げてお

ります 3 事業の進捗状況

をお知らせし。ここにつ

いて、関副委員長、安井

委員より卓話頂くことといたします。 

１．ZEN キューブのロータリーライブラリーの利

用状況に対するアンケートの集計が 3 月 15 日

に終りますので、その後ライブラリーの在り方

等について検討してまいります。 

２．NPO 法人子育てネットくすくすへのフード支

援は、青少年奉仕委員会と合同で、こどもの日

を前倒しして 4 月下旬にお菓子とお肉（ハンバ

ーグとウインナー）をプレゼントする予定で進

めております。 

３．善通寺に何か名所を作る事業は、当初桜で進

めておりましたが、市当局の要望でボタンとい

うことで検討しておりますが、維持管理の問題

で行き詰っており、今年度の調査・検討段階で

終わるかもしれません。会長の言われる「事業

にはストーリーが必要」とのことで、弘法大師

が持ち帰ったと伝えられる涅槃桜等もまた良

いと思っております。 

 

善通寺市に桜の名所を作る事業の経過報告 

委員 安井 一博 

 

浜崎委員長の提案によ

る「善通寺に桜の名所を

作ろう」という事業を計

画していますが、現在は

桜から牡丹してはどうか

と話しが変わってきています。昨年末に善通寺市産

業振興部、香川会長、社会奉仕委員会で懇談した際、

桜よりも牡丹が良いのでないかという提案がありま

した。理由として、牡丹は延暦２３年（西暦 804 年）

平安時代初期に弘法大師・空海が遣唐使として中国

へ渡った際に、薬用として日本にもたらされたとい

う俗説があり、空海に縁の花であることからです。

空海は元々学問僧として、薬学を専門に勉強する留

学生として遣唐使の一員に選ばれたとのではないか

という説もあり、薬用として牡丹を初めて日本にも 

 

 

 

 

たらしたという説には、真実味があるように

思えます。 

善通寺は空海の生誕の地であることから、

桜よりも牡丹の方がストーリー性があること、

そして善通寺市民には親しみを持ってもらえ

るのはないかと考えています。 

平成２９年、善通寺市は、絢爛豪華な「花

の王」牡丹を第二の市の花として親しみをも

ってもらうために、善通寺総本山の西に位置

する香色山を牡丹の山にしようと決め、植栽

を始めました。しかし、イノシシに苗木を食

べられたり、日当たりが悪かったりで、牡丹

の花はうまく育たずに断念した経緯があり、 

牡丹の栽培は簡単ではないこと、そして管理

はどうするのかというところで計画は止まっ

ていますが、あきらめずに研究していきたい

と思っています。 

 

副委員長 関 清伸 

 

善通寺ロータリー

クラブでは、かつて電

気自動車の市への寄

贈や駅前から総本山

までの沿道に花いっ

ぱい運動としてプランターと花の配布、小学

生に募集し環境メッセージの集積場への掲示

等市民に向けてのＰＲをしてまいりました。   

また、２０歳へのメッセージやメモリアルプ

レート事業などを実施しておりますが、今一

つ市民の認知度が足りないように思われます。

より一層の効果ある事業の企画事業展開に心

がけたいと考えます。 

 

 

 

 

 

 

        涅槃桜 
    撮影 2024.3.17 

       総本山善通寺  
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